

#73: Aktivitätsregeln für Buchcharaktere // Hallo, ihr Lieben! :heart:

Unsere Aktivitätsregeln wurden überarbeitet und werden fortan in selbsterdachte Charaktere und Buchcharaktere unterteilt. Es wurde entsprechend eine Frist für Buchcharaktere gesetzt, die ein wenig unserer alten Postingfrist gleicht. Entsprechend müssen Buchcharaktere ab sofort alle 6 Monate, bestenfalls jedoch öfters, bepostet werden. Das Team wird jeden Monat am 15. eine Blacklist veröffentlichen (sofern jene notwendig ist), auf welcher jene Charaktere landen, die seit 6 Monaten nicht bepostet wurden. Man kann sich einmalig davon streichen lassen, beim zweiten Mal wird allerdings ein Post verlangt. Ausnahmen gibt es jedoch ebenfalls (für abwesende Spieler, Spieler die auf Antworten warten oder Spieler die noch nicht so lange mit dem Posten dran sind). Und das Team lässt im Zweifelsfalle natürlich mit sich reden.

Die Blacklist wird zum ersten Mal am 15.11. erscheinen. Entsprechend hat jeder noch einen Monat Zeit seinen Charakter ins Inplay zu bringen (beziehungsweise sogar zwei Monate, da ihr euch beim ersten Mal einfach streichen lassen dürft). Wenn ihr wissen wollt, welche eurer Charaktere betroffen sein könnten, könnt ihr einen Blick auf die Whitelist werfen. Dort wird aufgelistet, welche Charaktere seit 6 Monaten nicht mehr bepostet wurden oder gar nicht erst im Inplay sind.

Die Regel betrifft nur Buchcharaktere und wird wie bei allen Regeln natürlich Spieler/innen und Team zugleich betreffen.

Die neuen Regeln sehen wie folgt aus. Wir würden euch bitten, jene aufmerksam zu lesen:  
Postingfristen für Buchcharaktere nehmen in vielen Fällen einen großen Einfluss auf das Inplay oder sind mit einigen anderen Charakteren verknüpft. Entsprechend gibt es für Buchcharaktere etwas strengere Fristen. Das Team erwartet, dass Buchcharaktere mindestens einmal in sechs Monaten bepostet werden. Charaktere, die in dieser Frist nicht bepostet werden, kommen auf eine Blacklist für Buchcharaktere, die einmal monatlich am 15. erscheint. Sollte man zum ersten Mal auf dieser Blacklist stehen, kann man sich mit einer einfachen Rückmeldung streichen lassen. Sollte man zum zweiten Mal darauf stehen, kann man sich nur nach Vorlage eines Posts streichen lassen. Ausnahmen gibt es natürlich in Sonderfällen immer. Wenn ihr also wisst, dass ihr keinen Post machen könnt, euren Charakter allerdings nicht verlieren wollt, könnt ihr selbstverständlich immer den Kontakt zum Team suchen.

Sollte eine Buchcharakter noch im Bewerbungsverfahren sein, erscheint er ebenfalls auf der Blacklist, wenn er seit 6 Monaten registriert ist. Ihr habt dann die Möglichkeit euch einmalig die Frist zurücksetzen zu lassen. Wenn anschließend kein Steckbrief erfolgt, wird der Charakter gelöscht und für andere Interessenten freigegeben.

Allerdings gibt es hier ebenfalls Ausnahmen. Folgende Charaktere werden beim erstellen der Blacklist nicht oder nur bedingt beachtet:

- » Euer Postpartner wartet noch nicht lange auf eine Antwort. Das Forum hat nicht nur Schnellposter. Entsprechend können Szenen auch langsamer voranschreiten. Wenn euer Postpartner erst kürzlich gepostet hat, erscheint euer Charakter nicht auf der Blacklist. Solltet ihr jedoch eine Szene haben, in welcher ihr seit 6 Monaten mit Posten dran seid, kommt der Charakter auf die Blacklist.
- » Charaktere, die auf eine Antwort ihres Postpartners warten. Solltet ihr eine aktive Szene haben, aber längere Zeit auf eine Antwort eures Postpartners warten, wird euer Charakter nicht auf der Blacklist landen. Solltet ihr bereits seit sechs oder mehr Monaten auf eine Antwort warten, werdet ihr jedoch kurz auf der Blacklist erwähnt, da ihr euch dann bald eine Szene suchen solltet, da sonst die Gefahr besteht, auf der nächsten Blacklist zu landen.

» Spieler/innen, die in den letzten sechs Monaten einen längeren Zeitraum abwesend waren, allerdings Kontakt zum Team und/oder ihren Mitspielern gehalten haben landen ebenfalls nicht auf der Blacklist. Wir wollen diesen Spieler/innen die Möglichkeit geben in ihrem Tempo wieder ins Inplay einzusteigen. Der Zeitraum sollte hierbei jedoch lange genug sein, damit gerechtfertigt ist, dass man innerhalb von 6 Monaten nicht posten konnte.

Abwesende Spieler werden nicht von der Blacklist verschont, erhalten jedoch eine Fristverlängerung. Das heißt, wenn ihr während der Erstellung der Blacklist abwesend seid, wird das Team euch zusätzlich über PN informieren. Eure Frist beginnt dann zum Ende eurer Abwesenheit und ihr habt erneut 14 Tage Zeit (endet eure Abwesenheit beispielsweise am 20.11., dann hättet ihr bis zum einschließlich 04.12. Zeit einen Post zu setzen). Sollte sich eure Abwesenheit verlängern, könnt ihr erneut nach einer Fristverlängerung beim Team fragen.

Solltet ihr noch Fragen haben, weil irgendetwas unklar ist, könnt ihr euch gerne an den Support wenden!

Liebe Grüße,  
Michelle + Nathalie